



Estima JP Morgan que el PIB de México crecerá 0.4%

CLARA ZEPEDA

La economía de México podría alcanzar tasas de crecimiento de entre 1.2 y 1.4 por ciento en 2026, en caso de que continúen los recortes a las tasas de referencia por parte del banco central, reportó Gabriel Lozano, economista jefe para México y América Central en JP Morgan. Si bien es un avance moderado, es mejor que el 0.4 por ciento que el banco de inversión proyecta para 2025.

Durante su participación en el podcast *Análisis Biva*, el economista sostuvo que el “buen comportamiento” del peso mexicano en las recientes sesiones da espacio al Banco de México (BdeM) para continuar con su ciclo de recortes en la tasa de referencia el 27 de marzo, con una baja de medio punto porcentual.

Explicó que la volatilidad de la

moneda mexicana ha disminuido en comparación con otros periodos de vulnerabilidad.

“El Banco de México ve que el peso se comporta bien a pesar de la corrección de alrededor de 16 por ciento en los últimos 12 meses; el traslado o contaminación a precios se ha contenido. Nosotros pensamos que seguirá con los recortes de 0.5 puntos porcentuales en las tasas, no sólo en marzo, sino también en mayo.

“La tasa de equilibrio nominal, sin restar la inflación, debería de estar entre 6 y 6.5 por ciento, lo que implicaría que por lo menos se tendrían 3 puntos porcentuales en los últimos tres años para reducir la tasa (actualmente en 9.5 por ciento)”, explicó Lozano.

Agregó que tanto el banco central como la Secretaría de Hacienda y Crédito Público querrían un tipo de cambio más débil para estimular la demanda externa.



La Fiscalía General de la República destruyó vehículos en sus instalaciones de Reynosa; en Sinaloa, la Marina halló dos campamentos de droga. ESPECIAL